

La ex Miss Chile anima el Concepción Fashion Week

# María Jesús Matthei: "Le di un vuelco enorme a mi vida"

NATALIA JUNCO

**C**orría el año 2013 cuando María Jesús Matthei (32) fue elegida Miss Universo Chile y al año siguiente participó en "Master Chef". Desde esa época ha tenido varias labores y este 11 de diciembre vuelve a animar un desfile de moda. Ella será la conductora del Concepción Fashion Week.

"Cuando me ofrecieron animarlo, accedí sin pensarlo dos veces. No sólo es un tremendo escenario, sino que también es el lugar perfecto para volver a las pistas de la animación de desfiles que tanto me encanta", asegura Matthei, que se vestirá con diseñadores nacionales.

## ¿Cómo se prepara?

"Leyendo e informándome de cada diseñador para conocer las colecciones que van a presentar. Soy muy matea, jajajá. Preparo minuciosamente mi guión y también siempre tengo algunas frases clave bajo la manga para momentos de improvisación. Todo esto para sentirme tranquila y segura".

## Han pasado 11 años desde que fue Miss Chile. ¿Qué ha sido de su vida?

"Es impresionante cómo vuela el tiempo, y pucha que lo he aprovechado, jajajá. En estos años me he dedicado principalmente a animar y moderar eventos corporativos y congresos internacionales aprovechando el plus de mi inglés nativo. Es un muy buen nicho y también me acomoda esa formalidad. Por otro lado trabajé en colaboración con Natura haciendo workshops de maquillaje, una excelente experiencia. Paralelamente estaba con mi emprendimiento de belleza (@be.and.glow), un cepillo aliador profesional".

## ¿Y actualmente?

"Le di un vuelco enorme a mi vida y estoy estudiando Enfermería en la Universidad de los Andes. Es una carrera tremendamente exigente, pero me encanta. Incluso podría decir que es mi esencia profesionalizada. Me hace muy feliz".

## ¿Hace cuánto comenzó la carrera?

"Pasé a cuarto año. Estudiar de adulta es una experiencia tan distinta, mucho más madura, con el foco en aprender y ser una profesional de primera.

**Pasó a cuarto año de enfermería, una carrera que considera muy exigente, pero que la tiene "tremendamente feliz".**

También es la razón por la que elegí la universidad: es verdaderamente de excelencia. Muy pocos me han reconocido (por su pasado en TV), pero jamás ha sido un tema. Soy una alumna más".

## ¿Se cuestionó entrar a estudiar siendo mayor que el promedio de los alumnos?

"Me costó muchísimo tomar la decisión específicamente por eso, pero una vez que me di cuenta de que enfermería era lo mío, asumí el costo, jajajá".

## ¿Usted quiso alejarse de la televisión?

"El mundo de las comunicaciones lo encontré atractivo y me gustó mucho. Tuve varias oportunidades y ofertas de trabajo que rechacé porque no calzaban con lo que busco, por ejemplo, realties o paneles de debates controversiales. Igual sentía que en ese tiempo la tele estaba siendo un poco ruda, entonces me enfoqué en lo que siempre me gustó, que era la animación de eventos, particularmente los de moda, y el contacto con la gente".

## El negocio de la moda ha cambiado desde que usted fue Miss Chile.

"Me parece súper positivo que el mundo de la moda y los concursos de belleza hayan evolucionado. La inclusión es clave, ya que muestra la real diversidad de la sociedad, lo que es importantísimo para la aceptación y normalización de nuestras diferencias. Me parece genial que también se integró todo lo que tiene que ver con innovación y sustentabilidad. Los diseñadores están usando materiales reciclados y con mayor durabilidad, siguiendo la tendencia de las industrias de preservar nuestro planeta. Pienso que para sobrevivir hoy en día es imprescindible adaptarse o, al menos, entender y respetar el cambio".



María Jesús Matthei dice que su título de ex Miss Chile no es tema en su universidad.